

ESFJ 2025 Chablais

Nach sechs Jahren war es endlich wieder soweit und ein Eidgenössisches Schützenfest für Jugendliche stand an. Durchgeführt wurde es in Teilen des Kantons Waadt und des französischsprachigen Wallis.

Ursprünglich war geplant, dass wir zusammen mit den Jungschützen Grauholz gehen. Leider war dies aufgrund gesundheitlicher Probleme von deren Jungschützenleiter kurzfristig nicht möglich.

Von unseren 12 Jungschützen haben 10 teilgenommen. Ramona Gnägi hat mich als Fahrer des zweiten Autos und als Hilfsleiter tatkräftig unterstützt.

Am 16.08. ging es morgens um 09:45 los mit der Fahrt nach Vérossaz, zu unserem Schiessstand. Nach einem gemütlichen Mittagessen konnten unsere Jungschützen den ganzen Nachmittag ihre Schiesskünste anwenden. Da das Wetter sehr schön war, konnten sich die Wartenden bei unterhaltsamen Gesprächen im Sonnenschein auf ihren Einsatz vorbereiten.



Dadurch, dass wir über eine Stunde eine zusätzliche Scheibe benutzen konnten, waren wir bereit um 17:00 Uhr fertig und gingen ins Festzentrum zum Abrechnen.

Von den 10 Teilnehmern erhielten 4 eine Naturalgabe (Paul Rehbein), davon erreichten 3 Kranzresultate (Denny Roth). Malik Perren und Alessia Pietrobono erreichten bei allen drei gelösten Stichen das geforderte Resultat und holten sich jeweils einen Dreifachkranz. Bravo euch allen!!!

Da wir das Schützenfest gleich mit einer Jungschützenreise verbunden haben, gingen wir am Sonntag noch in die Paintballarena Mamishaus. Während zwei Stunden konnten sich unsere Jugendlichen in verschiedenen Spielmodi richtig austoben.





Geschuldet dem Verkehr, kamen wir um 17:00 Uhr etwas später als geplant wieder in Münchenbuchsee an.

Das ganze Wochenende war für uns alle eine tolle Erfahrung. Und für mich ein wunderbarer Abschluss meiner Leitertätigkeit.

Mit diesen guten Schiessresultaten und eurem tadellosen Benehmen habt ihr, meine Jungschützen, mich sehr stolz gemacht! Ich danke euch!